

びすけっと 美助っ人通信

ハ乙女中
地域ボランティア活動

第3号

令和6年9月4日



☆第3回美助っ人活動「旭丘堤町内会夏祭り」☆

7月28日(日)、あいにくの雨でしたが、堤集会所には小さなお子様から御年配の方まで多くの方々が集まっていました。**今回の美助っ人の参加者は、旭丘堤町内会在住の生徒6名。**準備の段階から大忙しです！

まずは**射的のコーナー**。お菓子の箱が重すぎて、命中してもなかなか倒れません。2人の男子生徒が何度も試し打ちをして、どうしたら倒れるか試行錯誤していました。外に行くと、小さな子たちに人気の、**スーパーボールすくい**のお手伝いをしている生徒がいました。その横では女子生徒たちが**かき氷**を作っていました。雨は降っていたけれど、気温は高く蒸し暑い！かき氷を求める方々が行列を作っていました。

中盤くらいになると、今度はゲームの時間です。**紙コップタワー**を2人1組で作ります。中学生もチャレンジしました。学活の時間に似たようなことをやったこともあり、さすが上手です！

そして最後は**ビンゴ大会**！6人の中学生が進行を務めました。小さな子たちはおもちゃの景品、大人の方々は主に食品の景品です。ガラガラを回す人、番号を言う人、ボードに番号を書く人、景品を渡す人…とテキパキと役割分担をしてビンゴ大会を盛り上げていました。

地域の方々とたくさん笑顔で触れ合ったすてきな時間となりました。

☆活動の様子☆



参加した生徒たちの声 「スーパーボールすくいの担当でした。皆、楽しんでくれて嬉しかったです。また機会があればお手伝いをしたいです。」「今回の活動を通して地域の方と関わったり、運営側に回ったりすることで、子供たちの楽しみや活動は様々な人たちの協力で支えられていることを実感しました。」「最初は不安もあったけれど、大人の方がいろいろなことを教えてくれて、来た人を楽しませることができました。」「楽しく活動することができました。近所の方の温かい言葉が嬉しかったです。地域の方々と関わることができた良い機会でした。」「友達と協力してお手伝いできたのが楽しく、やって良かったです。」